



www.mg.co.id

Juventus Sulit Pertahankan Scudetto

TURIN (IM) - Juventus bermain imbang 2-2 saat melawat ke Torino, Sabtu (3/4) malam WIB pada lanjutan Liga Italia. Tim tamu memimpin lebih dulu di derby della Mole ini lewat Federico Chiesa.

Namun tuan rumah membalas, setelah sepakan keras Rolando Mandragora gagal diamankan dengan sempurna oleh kiper Wojciech Szczesny. Bola liar disambar Antonio Sanabria ke dalam gawang.

Sanabria pula yang bikin Juve berbalik tertinggal di awal babak kedua. Ia memanfaatkan backpass ceroboh Dejan Kulusevski untuk menaklukkan Szczesny di tiang dekat. Cristiano Ronaldo-lah yang menjadi penyelamat satu poin untuk Juventus lewat gol di menit ke-79. Gol ini sempat dianulir wasit, tapi dikoreksi oleh Video Assis-Referee (VAR).

Kekalahan ini membuat Juventus gagal menang di dua laga beruntun. Sebelumnya, Bianconeri tumbang 0-1 saat menjamu Benevento. Juventus kini duduk di posisi keempat dengan 56 poin, tertinggal 12 angka dari Inter Milan selaku pemun-

cak klasemen Liga Italia. Artinya, gelar scudetto kesepuluh secara beruntun seperti mustahil untuk didapat Juventus dan kini harus fokus mengunci posisi empat besar.

“Saat Anda tidak menang, Anda tidak bisa puas. Kami tahu bahwa kami harus meningkatkan pertandingan, karena itu bisa membantu semua orang rileks. Kami kehilangan banyak poin sepanjang musim ini dan tentu saja kami harus melakukan yang lebih baik,” kata pelatih Juventus, Andrea Pirlo.



FEDERICO CHIESA
Pemain Juventus

56

vdp

Sociedad Akhiri Dahaga Trofi

SEVILLA (IM) - Real Sociedad berhasil memenangi Copa Del Rey 2019/20. David Silva dkk menyangkang status juara usai mengalahkan rival mereka, Athletic Bilbao, dengan skor 1-0. Laga final yang digelar di Estadio de La Cartuja, Sevilla, Minggu (4/4) dinihari WIB merupakan laga final yang seharusnya dimainkan April tahun lalu, namun tertunda karena covid-19.

Kedua tim saat itu sepakat untuk memundurkan jadwal karena berharap pandemi sudah bisa diatasi. Dengan begitu, laga final bertajuk derby Basque ini bisa digelar di hadapan para supporter.

Meski Bilbao kapenguasaan (43% berbanding 57%), namun Iker Muniain dkk mencatatkan dua sepakan ke gawang, berbanding satu milik Sociedad. Ironis bagi Bilbao, satu shot on goal dari Sociedad sudah cukup mengantar mereka juara. Di menit ke-58, Sociedad mendapat penalti usai Inigo Martinez melanggar Cristian Portu. Martinez sempat mendapat kartu merah, namun wasit mengubahnya menjadi kartu kuning usai mengecek Video Assistant Referee (VAR).

Meski begitu, penalti tetap diberikan. Mikel Oyarzabal

yang maju sebagai algoju sukses menaklukkan Unai Simon. Skor 1-0 itu bertahan hingga laga usai. Kemenangan ini amat disambut publik Sociedad, karena mengakhiri dahaga trofi yang sudah berlangsung 34 tahun lamanya. Sebelumnya, trofi terakhir yang masuk lemari klub adalah Copa Del Rey di tahun 1987.

Sementara bagi Bilbao, kekalahan ini memupus impian mereka untuk meraih dua Copa Del Rey sekaligus. Diketahui, mereka juga lolos ke final Copa Del Rey 2020/21 menghadapi Barcelona, yang akan digelar sesuai jadwal pada 17 April mendatang.



MIKEL OYARZABAL
Pemain Real Sociedad



Diogo Jota (no 20)
saat melestatkan gol ke gawang Arsenal.

Liverpool Bikin Arsenal Tak Berdaya

“Secara keseluruhan, performanya bagus sekali. Kami mampu menuntaskan peluang jadi gol. Arsenal tidak berkutik sama sekali selama 95 menit. Kami menguasai sepenuhnya,” ujar Juergen Klopp.

LONDON (IM) - Liverpool membuat tuan rumah Arsenal tidak berdaya dalam laga lanjutan Liga Inggris yang berlangsung di Emirates Stadium, Minggu (4/4) dinihari WIB. The Reds menang 3-0, lewat pemain pengganti, Diogo Jota yang bikin brace di menit 64' dan 82'. Satu gol lagi dicetak Mohamed Salah di menit 68'.

Kemenangan yang begitu melegakan karena Liverpool benar-benar tampil dominan di laga itu. BBC melansir Liverpool menguasai 64 persen ball possession dan menciptakan 16 attempts, tujuh di antaranya on goal. Sementara, Arsenal cuma

diberikan dua shot on target dari total tiga. Arsenal benar-benar dibuat mati kutu.

Manajer Liverpool, Juergen Klopp begitu senang dengan kemenangan itu dan menyebut timnya tampil sempurna. “Secara keseluruhan, performanya bagus sekali. Kami mampu menuntaskan peluang jadi gol. Arsenal tidak berkutik sama sekali selama 95 menit. Kami menguasai sepenuhnya,” ujar Klopp seperti dikutip BBC Sport.

Melihat laga hanya menyisakan delapan pertandingan, maka setiap laga akan terasa makin penting untuk dimenangkan oleh Liverpool.

“Kami tidak melihat posisi West Ham atau Chelsea, atau siapa pun karena kami harus menang. Tapi dalam situasi sekarang, kami hanya perlu menjaga momentum ini dan terus meraih kemenangan. Kami tidak akan menghadapi Chelsea atau Leicester lagi, serta laga-laga serupa. Kami hanya perlu bekerja keras dan itulah yang kami lakukan. Menyenangkan,” ujar Klopp.

Meski begitu, Klopp tak mau berandai-andai dulu mengingat nasib timnya bukan di tangan sendiri. “Posisi kami sudah jelas, setelah apa yang kami lalui selama musim ini, maka kami tidak bisa menentukan nasib sendiri dalam perburuan empat besar. Kami akan terus bertarung dan berupaya mendapatkannya,” ujar manajer asal Jerman itu.

Dalam laga itu Diogo Jota tampil bagus. Ia bikin gol lagi lewat sundulan. Hal itu menunjukkan kepada Jota ternyata sama bahayanya dengan kedua kakinya.

Jota memang cuma jadi

cadangan. Trio Firmansah yang dipasang di lini serang memang mendominasi permainan sedari babak pertama. Tapi, ketiga pemain itu malah membuang peluang sebelum akhirnya Jota dimainkan pada menit ke-61. Cuma butuh tiga menit untuk Jota kemudian mencatatkan namanya di papan skor.

Bagi Jota, dua gol itu seperti melanjutkan ketajamannya bersama Timnas Portugal di jeda internasional lalu. Tampil sebagai starter di dua laga, Jota membuat tiga gol dan satu assist.

Ketiga gol Jota semuanya diciptakan lewat kepala. Itu artinya dalam sepekan ini, Jota mencetak empat gol sundulan dan sudah pasti ini menarik. Sebab Jota cuma bertinggi badan 178 cm dan permainan bola bawah adalah andalannya.

“Terkadang Anda lama tidak mencetak gol seperti ini, tapi saya ada untuk membuat perbedaan dan saya selalu coba melakukan itu,” ujar Diogo Jota seperti dikutip BBC Sport.

Sementara itu, The Gun-

ners begitu kesulitan mengembankan permainan. Terlihat, Arsenal memang mengandalkan serangan balik. Namun sayang, para bek Liverpool bermain rapi dan disiplin yang mampu menyapu bola.

“Liverpool memenangkan setiap duel, setiap bola, dan setiap tantangan. Saya tidak menyangka akan hasil ini. Saya yang bertanggung jawab dan hal ini tidak bisa diterima,” ujar manajer Arsenal, Mikel Arteta seperti dilansir dari BBC.

Di laga lain, West Bromwich Albion menghajar Chelsea dengan telak, 5-2 pada pekan ke-30 Liga Inggris, yang berlangsung di Stamford Bridge, Sabtu (3/4).

Sementara Manchester City sukses mengalahkan tuan rumah Leicester City, 2-0, di King Power Stadium, Sabtu (3/4) malam WIB. City mampu mencetak dua gol, lewat Benjamin Mendy (58') dan Gabriel Jesus (74'). Hasil itu membuat Manchester City kokoh di puncak Klasemen Liga Inggris sementara dengan 74 poin. vit

Inter Harus Tetap Rendah Hati

OLOGNA (IM) - Inter Milan melakoni laga sulit saat menghadapi Bologna, di Renato Dall'Ara, Minggu (4/4) dinihari WIB. Inter kalah dominan, meski secara penciptaan peluang lebih unggul.

Kedua tim saling tukar serangan, sebelum akhirnya Romelu Lukaku menciptakan gol kemenangan Inter di menit ke-30. Skor 1-0 sudah cukup untuk Inter yang semakin kokoh di posisi pertama.

Menyusul hasil imbang AC Milan, Inter dengan 68 poin kini unggul delapan angka dari rival sekotanya itu dengan menyimpan satu laga. Belum lagi, Juventus sebagai pesaing utama juga cuma bermain imbang 2-2 kontra Torino, sehingga tertinggal 12 poin di posisi keempat.

Melihat kondisi yang ada, jelas Inter sangat diunggulkan untuk bisa berjaya di akhir musim. Apalagi penampilan Inter sejak paruh kedua musim begitu luar biasa, sembilan

kemen-beruntun didapat.



ROMELU LUKAKU
Pemain Inter Milan

Catatan bagus itu hanya dikalahkan AC Milan pada 1989/1990 (10) dan Juventus pada 2017/2018 (9). Kebutuhan Milan dan Juventus meraih scudetto di musim ini, yang makin menguatkan fakta Inter sudah ditakdirkan juara musim ini.

Walau demikian, pelatih Inter Antonio Conte tak mau gegabah dan meminta para pemainnya untuk tetap menjejak bumi. “Sayangnya setiap kemenangan akan terasa makin sulit jika mendekati akhir musim. Kemenangan ini bukan didapat secara cuma-cuma. Saya bilang kepada para pemain, bahwa kemenangan ini penting dilanjutkan saat menghadapi Sassuolo hari Rabu. Belum ada pesta scudetto. Masih ada 27-30 poin diper-ebutkan,” kata Conte kepada Sky Sport Italia.

Pujian Zidane untuk Marcelo

MADRID (IM) - Marcelo tampil bagus saat Real Madrid mengalahkan Eibar pada lanjutan Liga Spanyol, di Estadio Alfredo Di Stefano, Sabtu (3/4). Walau tidak mencetak gol, aksinya mendapat pujian dari pelatih Zinedine Zidane.

Marcelo tampil sebagai starter dalam tersebut. Ia bermain selama 68 menit, sebelum akhirnya digantikan Vinicius Jr. Marcelo mencatatkan satu tembakan dan 84 persen umpan sukses. Los Blancos pun menang 2-0, lewat Marco Asensio dan Karim Benzema.

Sebagaimana diketahui, Marcelo pelan-pelan sudah tersisihkan dari skuad utama Real Madrid. Ada bek kiri muda, Ferland Mendy yang tampil lebih cemerlang. Marcelo pun baru mencatatkan delapan kali starter di Liga Spanyol. Kalau Marcelo main, Madrid malah sulit

sebagai kutukan dan disebut kalau dirinya sudah habis.

Meski begitu, Zidane masih menaruh kepercayaan kepadanya dan masih butuh tenaga Marcelo. “Dia melakukan pekerjaan luar biasa. Kami tahu dia bagus dalam penguasaan bola dan dia bisa bermain di banyak posisi,” kata Zidane seperti dilansir dari Marca.

Marcelo merupakan salah satu pemain senior Real Madrid. Pemain asal Brasil itu sudah sejak tahun 2007 berseragam putih-putih. Ia masih terikat kontrak sampai tahun 2022 bersama Real Madrid. Pemain berambut kribu itu total sudah mengemas 519 kali penampilan di seluruh kompetisi dan mempersembahkan 22 trofi, termasuk lima kali juara Liga Spanyol dan empat kali juara Liga Champions.

menang. Tercatat saat Marcelo jadi starter, Madrid empat kali menang, tiga kali kalah dan sekali seri. Marcelo dicap



MARCELO
Pemain Real Madrid

LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK

RASA STRAWBERI
RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com
www.facebook.com/larutanpenyegar
@capbadak_id

GRC board
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Griha GRC Board Lantai 3 Jl. S. Parman Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (02-21) 53 066 800 (Hunting) Fax: (02-21) 53 066 720 E-mail: cpd@ciptapan.net.id

Tahan Kelembaban • Tahan Jamur • Tahan Api
Kuat & Tahan Benturan • Tahan Rayap • Kelempasan
Mudah dipaku & disekrup • Permutaan Halus
(tidak perlu dilapir)